Jahresbericht Volleyball Mixed 2020

Die Wintermeisterschaft lief bei uns sehr gut, bis es leider zum Abbruch wegen dem Corona kam, was uns am Schluss leider auch einen Platz in der Rangliste kostete.

Leider konnten wir dieses Jahr keine turniere bestreiten was sehr schade war.

Den Sommer durch durfte ich dann aber mit sehr motivierten Spielern wieder trainieren was uns allen sehr viel Freude bereitete und uns sehr sicher auf die nächste Wintermeisterschaft machte.

Nach einem sehr guten Start in der Meisterschaft kam aber leider schon wieder der erneute Unterbruch und auch mit dem Training war Schluss.

Wir hoffen sehr dass es im Neuen Jahr dann endlich wieder weiter geht und wir spielen können.

Barbara Scherzinger Volleyball Mixed